

Newsletter n°7 - Enero 2018

Bonne année - Urte Berri On
 Feliz Año Nuevo - Happy New Year !



La CCI Bayonne Pays Basque, jefe de fila, ORKESTRA, SODENA y la Cámara de Gipuzkoa, socios del programa europeo COMPETITIV'eko, aprobado y financiado por los Fondos Interreg Poctefa, le envían sus **mejores DESEOS transfronterizos** para este nuevo año.

Que en 2018, podamos construir juntos buenos proyectos que aporten desarrollo económico y colaboraciones transfronterizas perennes!!! Es nuestra ambición y es nuestra hoja de ruta de 2018 que tenemos con usted!!!

COMPETITIV'eko

En 2017, más de 250 empresas han participado a nuestros encuentros. Nuestra hoja de ruta de 2018 conlleva numerosas citas sobre las tres temáticas convergentes del programa :

- Salud y Dispositivos médicos – **INNOMED Consortium**
- Agroalimentario – **AGROFOOD Digital**
- Fabricación aditiva – **ADDITIVE VALLEY**



BIG DATA

En el curso de los Workshops organizados durante 2017, ha surgido un tema transversal de interés transfronterizo, el BIG DATA.

Vamos a trabajar muy concretamente sobre **la puesta en marcha de un Grupo de Trabajo** sobre la aportación del análisis de datos y los flujos generados al conjunto de sectores económicos de nuestros territorios. El próximo 8 de febrero, reunimos a las



SALUD

A partir de las conclusiones del Workshop Salud 2017, en 2018 seguiremos el trabajo sobre las convergencias en materia de dispositivos médicos sobre los tres territorios concernidos por el programa.

A primeros de marzo, invitaremos a las empresas de este sector, así como a los centros tecnológicos y a los establecimientos hospitalarios para trabajar sobre la creación de Plataformas

empresas de nuestro territorio especializadas en BIG DATA con el propósito de iniciar la posible creación de un Polo transfronterizo específico.

transfronterizas de innovación de la salud, como base de un Polo transfronterizo especializado en dispositivos. En breve recibirá la fecha y el pre-programa de este encuentro.

Conclusiones del último Workshop Salud



FABRICACION ADITIVA

El próximo marzo, antes de las vacaciones de Semana Santa, trabajaremos conjuntamente sobre la Fabricación aditiva y la creación de un Grupo de Trabajo transfronterizo constituido por empresas ya implicadas en estas tecnologías (tanto metal como plástico) y que tiene como destinación varios sectores económicos (médico, aeronáutico, automóvil).

El objetivo es de posicionar a las empresas de nuestros territorios en la cadena de valor de la fabricación aditiva y de dar una visibilidad tanto local como europea a una ADDITIVE VALLEY.

Conclusiones del último Workshop Fabricación aditiva

Como lo constata, 2018 será un año apasionante y cargado de encuentros específicos con la finalidad de constituir al menos **dos Polos económicos transfronterizos** y de definir las hojas de ruta de cada uno de ellos.

Estos son de hecho, los objetivos del programa COMPETITIV'eko.

Gracias por su confianza.

Para comprender mejor COMPETITIV'eko, vea el **vídeo** de los principales actores del programa y un enfoque de los primeros resultados.

AGROALIMENTARIO

En abril, retomaremos el trabajo sobre las convergencias en materia agroalimentaria en nuestros territorios impulsada por la actividad digital.

Invitaremos a las empresas del sector, así como a centros tecnológicos y las empresas del ámbito digital para trabajar sobre la creación de soluciones digitales, como base de un Polo transfronterizo especializado en el agroalimentario.

El objetivo es de posicionar las empresas de nuestros territorios en la cadena de valor de esta temática y de dar una visibilidad tanto local como europea a un consorcio AGRO-FOOD DIGITAL.

Conclusiones del último Workshop Agro-Food Digital

El proyecto está cofinanciado a 65% por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) a través del Programa Interreg V-A España-Francia-Andorra (POCTEFA 2014-2020).



CAMARA DE GIPUZKOA
GIPUZKOAKO BAZKUNDEA



CCI Bayonne Pays Basque
Chef de file du projet COMPETITIV'eko
50/51 Allées Marines
BP125
64102 Bayonne Cedex
+33 (0) 5 59 46 59 46

Pour plus d'informations
www.bayonne.cci.fr



Cet email a été envoyé à {EMAIL}.

Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur CCI Bayonne Pays Basque

Se désinscrire